



## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll**

### **145. Sitzung des Gemeinderats vom 18. Juni 2025**

**4722. 2025/230**

**Postulat von Stefan Urech (SVP) und Deborah Wettstein (FDP) vom 11.06.2025:  
Anpassung der Planung der Velobrücke zwischen den Kreisen 4 und 5  
hinsichtlich eines Weiterbetriebs der Yonex Badminton Halle**

Stefan Urech (SVP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese.

Der Rat wird über den Antrag am 25. Juni 2025 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat